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P,fI.'íi,IMONIOEl Ayuntamiento apela al retraso en la plaza de Sevilla para tirar el inmueble

El~~nsistorio gaditano
se plantea recurrir para
derribar laAduana
Proceso:

Preguntaráa Culturasiquedaalgún
resquicioparapoder interponerun
recursoy echarabajoeledificio

Valoración:

Nocreeque ladecisiónseatécnica
porquevaen contrade ladecisiónde
losfuncionariosde laJunta -PAGINA6-
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IUseencierraparaprotestarcontralacrisiseconómica
AlrededordeuncentenardecargospúblicosdeIUen la provincia.
miembrosdesuDireccióny elcoordinadorgeneralde IULV-CA,Diego
Valderas.protagonizaronunencierroenel PalacioProvincialdentro
deuncalendariodemedidasdeprotestacontralaaisis y~n defensa

de "un modeloeconómicodiferente". Elcoordinador provincial.
Manuel Cárdenas. valoró positivamente la asistencia a este encierro
que se incluye en una jornada de trabajo que pretende analizar la
situación de la provincia y plantear soluciones. -PÁGINA21-
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Cádiz-- PUérto Réal-,s- Rota -,~
LaJunta le retira las obras Untestigo declara que los RoSaGatón rechaza la
a DHOpor no pagar a las ayuntamientos sabían de oferta de pregonar el
subcontratas las matanzas de la perrera Camaval2009

San Ferl1ando.-13-
ElPSOEestima que el Plan
Zapatero debería crear
unos 700empleos

SAN JOSÉ OEl VAU..E

Siete agentes
heridos para
detener a un
delincuente

Nadamás y nada menos que
cuatro policías locales de San
José del Valley tres guardias ci-
viles resultaron heridos en la
detención de I.G.5.,un vecino
de la localidad acusado de
robo, conducción sin penniso
yactos vandálicos. El hombre,
de gran corpulencia, se ence-
rró en su casa, por lo que las
fuerzas de seguridad tardaron
más de tres horas en reducir-
le. Los vecinos ya estaban har-
tos de la situación ycelebrarQU
la detención del individuo, que
amedrentaba por costumbre
a loslosvallenses. -PÁGINA27-

S.A!\! FERNANDO

Expedientan
al SASpor los
desperdicios
sanitarios
El Ayuntamiento isleño toma
medidas para que no se repita
la imagen del centro de salud
San Femando-Este. -PÁG13----
CtfKl.ANP,

Lasobras para
hacer peatonal
el centro,
hasta otoño

-PÁGINA 17-

n. PtJn,rr;

El Plan para la
Policía Local
es el mismo

que el de IP
-PÁGINA ,4-

Deportes -46- .
Barcelona y Valencia
solventan sus pases a
cuartos de la Copa'
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RECORTESLa delegada del área ha agradecido a los ciudadanos su total comprensión

Fiestas hace balance de unas
navidades marcadasporlacrisis
----
Con las cantidades
ahorradas se afrontan

programas de empleo
como el 'Incluye'

A pesar de todo se ha
tratado de mantener
una programación
digna y completa
-.-------

OlGAPRADOS
ROTA

La delegada de Fiestas, María Eva
Corrales ha querido hacer un ba-
lance del desarrollo de las activi-
dades yactuaciones que desde el
Ayuntamiento se han realizado
con motivo de las pasadas fiestas
navideñas. Así, Corrales no pudo
evitar referirse a los momentos de
crisis ya las dificultades que atra-
viesanmuchas familias como con-
secuencia del desempleo, moti-
vos que han llevado al Consisto-
rio a realizar recortes econónticos
en las fiestas, para poder así, dar
respuesta a estas personas.

La delegada de Fiestas ha t'X-
plicado que se ha ahorrado en la
organización de la Navidad yque
ese dinero se ha invertido en uno
de los proyectos "más avanzados
y pioneros" de la provincia para
hacer frente a la crisis, como es el
Plan Incluye. A través de esta ini-
ciativa y con un presupuesto de
300.000 euros, se le está dando a
50 familiasroteñas sin ningún tipo
de ingresos, la oportunidad de te-

"""""000

Uno de los cambios producidos por la crisis fue la llegada de los Reyes Magos, que no usaron helicóptero este año.

ner recursos yde trab'!iar, para así
conseguir una formación y una
experiencia que les permita ser
más competitivos dentro del mer-
cado laboral.

La edil ha asegurado que el
equipo de Gobierno (PPy RRUU)
se siente satisfecho porqúe se han
cumplido los dos objetivos mar-
cados. Por un lado, se han redu-
cido gastos yse ha destinado el di-
nero a quienes más lo necesitan y

MOTIVOSAlega falta de tiempo material

Rosa Gatón rechaza
laoferta de pregonar
el Carnaval 2009
O.P.
ROTA

La concejal socialista Rosa Gatón
ha comunicado a la opinión pú-
blica que ha decidido rechazar la
posibilidad brindada por Fiesta'
a travésde su consejo sectorialpara
convertirse en la pregonera del
Carnaval 2009.

Gatón, que en todo momento
ha afirmado sentirse "muy agra-
decida" de que desde el Ayunta-
mien to se haya pensado en ella
para ejercer de pregonera, ha co-
municado a la delegada de Fies-
tas, María EvaCorrales, que no se
ve en situación de aceptar el ho-
nor porque" no existe tiempo su-
ficiente para preparar un pregón
en condiciones".

Para la socialista, con una dila-
tada carrera relacionada con el
carnaval que se remonta al año
1981,"cuando acudían alFalla los
Zapateros remendones, 'cuando

el golpe de estado de Tejero", se-
ría dificilen poco más de un mes
elaborar un pregón. Además,
considera que" no sé sies lo ade-
cuado que una concejal de la
oposición sea la pregonera".

Rosa Gatón, concejal del PSOE.

por otro, se ha mantenido una
programación digna.

En este sentido, la delegada se
refirió a la iluminación, que ha
permanecido en todas las calles
habituales aunque en menor in-
tensidad; a los pasacalles infanti-
les organizados para reactivar el
comercio local y que sólo se han
visto ensombrecidos por las in-
clemencias del tiempo; a la plaza
de la Navidad, alBelén viviente de

la Fundación Alcalde Zoilo Ruíz-
Mateos con el que se ha vuelto a
colaborar o a la Cabalgata de Re-
yes, "con la que se ha mantenido
la ilusión en las calles".

María EvaCorrales no ha deja-
do de agradecer a los ciudadanos
su comprensión y solidaridad, ya
que en todo momento han sabi-
do comprender lasmedidasadop-
tadas con el objetivo de superar
estos dificiles momentos.

PROGRAMAEstudian novedades y mejoras

Cultura prepara con
las Cofradíaslos actos
para la Cuaresma

o.,

O.P.
ROTA

La delegada de Cultura, Auxilia-
dora Izquierdo, ha mantenido un
encuentro. de trabajo con repre-
sentantes del Consejo Local de
Hermandades y Cofradías de
Rota, encabezados por su presi-
dente,Juan García. El objetivo de
esta primera toma de contacto ha
sido iniciar los trabajos de cola-
boración que entre el organismo
yla Fundación Municipal para la
Juventud, la Cultura yel Deporte
(Jucude), se ponen en marcha
cada año para la Semana Santa,
así como de la Cuaresma.

Desde la pasada legislatura se
estableció una estrecha colabo-
ración entre el Ayuntamiento yel
Consejo, que ha permitido que
tanto el programa de actos de la
Cuaresma, como la Semana San-
ta de la localidad sean de lo más

.. completos-.

Así, está prevista una nueva
edición del folleto de actos ycul-
tos de la Cuaresma; el Concur-
so de FOlografia se presentará
en esta edición renovado, in-
cluyendo novedades paJasu im-
pub 'O.yse revisará el itinerario
de las Hermandades para que
las calles se encuentren prepa-
radas y sus estaciones de peni-
tencia se desarrollen lo mejor
posible.

Como adelanto del progra-
ma de Cuaresma, el auditorio
municipal acogerá actividades

-como el Certamen de Música
benéfico que organiza la Aso-
ciación Azahar de Rota y que
será el sábado 14 de marzo. El
domingo, 15 de marzo, el gru-
po teau-al de Hi¡~uera de la Sie-
rra pondrá en escena La Pasión
y el domingo 29 de marzo, la
Peña Rociera Roteña celebrará
su Concurso de Saetas.

--

Bahíade Cádiz Rota 19

OCIO

Elauditorio
continúa con
su iniciativa
de Domingos
de Cine

INFORMAOON
ROTA

El pasado domingo, el audito-
rio municipal Alcalde Felipe
BenÍtez estrenó una de las no-
vedades incluida dentro de la
programación de invierno que
se va a desarrollar a lo largo de
los meses de enero, febrero y
marzo, el cine. Un nutrido
grupo de espectadores no qui-
so perder la oportunidad de
ver la película Mamma Mía,
con la que se haabicrtoel pro-
grama Domingos de Cine, gra-
cias al cual, será posible dis-
frutar de un estreno reciente
al mes, por el precio de 3 eu-
ros la entrada.

La delegada de Cultura,Au-
xiliadora Izquierdo espera que
esta iniciativa cuente con el
apoyo del público para que sea -
posible mantenerla en el tiem-
po yque el cine pase a formar
parte habitual de la oferta del
auditorio.

La siguiente de las proyec-
ciones tendrá lugar eIl de fe-
brero y en este caso será la
adaptación de la novela de
John Boyne, El Niño del Pija-
ma de Raps, un filme basado
en la exitosa novela homóni-
ma y que trata desde la pers-
pectiva infantil la terrible rea
lidad de los campos de con
centración nazis. Por último
el 22 de-marzo, será el turn,
de El Tren de las3:10con Rm
sellCrowe yChristian Bale, en
cabezando el reparto.

CARNAVAL

Comienzan
los ensayos
generales en
la Media Luna

O.P.
ROTA

Como cada año por estas fe-
chas, en la localidad comien-
zan a organizarse los primeros
ensayos generales del carnaval,
siendo los más conocidos los
organizados por la peña cul-
tural carnavalesca La Media
Luna.

Los ensayos generales de
esta peña darán comienzo el
próximo viernes 16 de enero,
a partir de las21.30 horas. con
la actuación de la comparsa ro-
teña que este año acude a con-
cursaral Gran Teatro Falla, La
ciudadde laalegria. .

Los ensayos continuarán el
domingo día] 8 de enero con
la actuación de la chirigota de
Manolín Gálvez Los Supera-
bllelos: una chirigota niñera,
esta veza partir de las 13.00,en
la sede de la calle Isaac Peral.
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POLh'lCACreen que las medidas adoptadas son "insuficientes"

y
~

..'

--
Los dirigentes de Izquierda Unida se concentran ante la Diputaáón Provináal.

Cargospúblicosde'IUse
encierran en Diputación
en protesta porlacrisis
Esel primer acto de una
campaña de Izquierda
Unida a favor del

empleo
~-

Valderas destaca la
necesidad de
emprender un "modelo
económico diferente"
----..-

INFORMAOÓN
cftDIZ

Izquierda Unida reunió ayer a un
centenar de cargos públicos yal-
caIdes de la provincia de Cádiz en
un encierro que dio comienzo a
las diez ymedia de la mañana en
la DIputación Provincial de Cádiz
como medida de protesta contra
la crisisy en defensa del empleo.

Con estaactuación, ladirección
provincial de Izquierda Unida ha

dado inicha una campaña que
b'!io el lema Fren te a la crisis,mo-
vilízate. En defensa del empleo,
pretende concienciar a la pobla-
ción sobre las causas que ha lle-
vadoala provincia de manera muy
especial y al resto de la comuni-
dad andaluza, a sufrir de manera
mucho más grave los efectos de la
crisis que se da en todo el Estado., .
UN MODELO MÁS SOLIDARIO

En este sentido, el coordinador
general de Izquierda Unida, Die-
go Valderas, que participó en el
encierro, ha destacado la necesi-
dad de emprender un modelo di-
ferente económico, "más solida-
rio, sostenible ycon más rostro hu-
mano" y opuesto a las consignas
del capitalismo, que es asu juicio,
el principal causante de la situa-
ción económica actual.

Valderas ha calificado de "tre-
mendamente grave" la situación
económica que au-aviesa la co-
munidad autónoma y ha señala-

do que "el modelo llevado a cabo
en los últimos 20 años por el pre-
sidente de laJunta, Manuel Cha-
ves y en los últimos 12 años a ni-
vel estatal porJosé María Aznar y
José Luis Rodrigoez Zapatero se
ha demostrado absolutamente
equivocado" .

Afirma que lasactuaciones del
Gobierno para paliar la crisishan
sido "insuficientes" yen tre lasme-
didas propuestas por Izquierda
Unida, Valderas ha destacado en-
tre otras, "elcumplimiento del Es-
tatuto de Autonomía de Andalu-
cía y la puesta en marcha de un
proyecto de Leyde Renta Básica.

Asimismo, el parlamentario an-
daluz de IULV-CA,Ignacio Gar-
cía, ha criticado la "inoperancia
absoluta" de laJunta de Andalu-
cía y la "incapacidad para en-
frentarse a la crisis";en este senti-
do, ha exigido al Gobierno anda-
luz que "actúe como un ,Gobier-
no ygobierne, que tome iniciati-
vas".

~ --,~~ ~ ~ + , -.-----.

TURISMO

ElPatronato
de Turismo
acude a cinco
feriasesta
semana

--

LaDiputación estará
en París,ReinoUnido,
Holanda, Dinamarca y
Finlandia

INFORMAOON
CADIZ

El Patronato de Turismo de la
Diputación Provincial de Cá-
dizcontinúacoríla promoción
turística de la provincia en el
extranjero. En estasemana acu-
dirá a cinco feriaseuropeas con
el fin de difundir la oferta de
la provincia.

También ayer arrancó laFe-
ria de Copenhague y la Va-
kantiebeurs de Utrecht (Ho-
landa). El Patronato asegora
que el mercado nórdico está
mostrando un comporta-
miento muy positivo en los úl-
timos años. Su intención en la
feria de Copenhagoe y la que
comienza mañana en Helsin-
ki es mantener ese comporta-
miento yaumentarlo.

Por tercer año consecutivo
la provincia de Cádiz contará
con un tríptico especialmente
diseñado para el mercado fin-
landés. A la Vakantibeurs de
Utrecht acuden sobre todo
personas in teresadas en el tu-
rismo de camping, caravanas y
alojamientos rurales.

En esta cita, el Patronato se
basa en los cinco parques na-
turales de laprovincia ysu com-
pleta red de alojamientos ru-
rales-

El viernes 16 comienza la
Holiday WorId, que repetirá
formato y tendrá dos sedes,
primero este fin de semana en
Belfustyelsiguiente en Dublín.
Se trata de la principal feria tu-
rística de Irlanda, un impor-
tan te mercado para la provin-
cia de Cádiz .

Por último, hoy comienza la
feria de turismo lingüístico Ex-
polangues en París, donde el
objetivo del Patronato Provin-
cial de Turismo es convencer
a los estudiantes de español
que acudan a la feria de que la
provincia de Cádiz es el mejor
d",tino para aprender español.

Provincia 21

DIPUTACiÓN

Entrega de
los proyectos
con cargo al
Fondo Estatal

INFORMAOÓN
CADIZ

El presidente de Diputación,
Francisco González Cabaña,
entregará hoya los represen-
tan tes de los ayuntamientos
con menos de 20.000 habitan-
tes de la provincia de Cádiz las
memorias de los proyectos que
concurrirán al Fondo Estatal
de Inversión Local.

Por su parte, el vicepresi-
dente de Hacienda, Francisco
Menacho, ya aclaró días atrás
que ningún Ayuntamiento se
quedará fuera de losfondos es-
tatales de inversión local apro-
bados por el Gobierno "por-
que no tenga personal técnico
para redactar los proyectos".

En este sentido, destacó que
Diputación está trabajando es-
pecialmente con los de meno~
de 20.000 habitantes yque to-
dos los proyectos se están ela-
borando estando en fasede re-
dacción con lo que "termina-
rán en tiempo".

Según el Real Decreto Ley
que regola este fondo,deben
ser obras de competencia mu-
nicipal y de nueva planifica-
ción, es decir, cuya ejecución
no esté prevista en el presu-
puesto de la entidad munici-
pal para el año 2009.

La ejecución debe ser in-
mediata, es decir, que la licita-
ción comience antes de que
transcurra un mes de la publi-
cación en lapágina web del Mi-
nisterio de Administraciones
Públicas de la resolución de au-
torización para su financiación.

Los contratos deben tener
un valor inferior a 5 millones
de euros, no pudiendo frac-
cionarse su objeto con elfin de
no superar esta cantidad.

Cada ayuntamiento puede
solicitar lafinanciación de tan-
tos proyectos como estime ne-
cesanos, por su propia cuenta
o como participante de una
mancomunidad Oagrupación
de municipios, siempre que
cada uno de ellos no supere la
cuantía establecida. Lasobras
deberán sacarse a licitaciónpú-
blica por cualquiera de los pro-
cedimientos (abierto, restrin-
gido o negociado con o sin pu-
blicidad) previstos en la Leyde
Contratos del Sector Público).

MEDIOAMBIENTEPara tratar la "situación urbanística del parque natural

----

Ecologistaspide una reunión con la
junta redora de la Sierra de Grazalema
INFORMAOÓN
cADIZ

El col..ctivo Ecologistas en Acción
ha solicit::.do la "inmediata' con-

v'}catvria dI' una sesión de laJun-

ta Rectora del Parq~e, N~tural Sie-
rra de Grazalema' para abordar la
situación urbanística del parque

natural y la adopción de medidas
urgentes para frenar de una vez
por todas las construcciones ile-
gal~s.
Asegoran que en dicha reumón
van a proponer la concreción de
un "pacto por un urbanismo sos-'
tenible para impedir que lascons-

trucciones ilegales sigan siendo
armas arrojadizas por los partidos
en función de a quien beneficie
en cada momento su defensa o su
denuncia". Ecologistas recuerda
q\le .en,eLParque ,Natural, ~ierra
de 'brkáli,iri¡í han -VUeltoa surgir
las "tensiones ypolémicas deriva-

das de la proliferación de cons-
trucciones ilegales. En este Caso
ha sido a raíz del intento de de-
molición de un bloque de apar-
tamentos en la urbanización ile-
gal de Tavizna, demolición por
dos veces impedida por la acción
de propietarios de otras viviendas
ilegales y por el propio Ayunta-
miento de Benaor.az. Desgracia-
damente las ~onstrllcciones ile-
g--dlesvuelven a ser motivo rle en-
frentamiento político entre par-
tidos yad¡r¡ini~tr\d911fsej:\l¡¡.!;t(;1?,
todas las actmihistiáciünes y'tólJos ..

los ciudadanos se deberían unir

para hacer cumplir la legalidad
urbanística, con un actitud uná-
nime de tolerancia cero ante la e:;-
peculación y la corrupción urba-
nística". Por ello a Ecologistas en
Acción le ha extrañado "el silen-
cio del presidente de laJuntaRec-
tara. Las juntas rectoras son ór-
ganos que tienen encomendadas
funciones de control, vigilancia y
p'll1icipación y, así mismo, velar
por el cumplimiento de la nor-
mativa reguladora del Parque Na-
ttII<jly pr<;>pone~ t¡.<;>'P1~P'IIfI Ql1a.¡
eficaz defensá dé sus valorés ecO.

lógicos".
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CRISISLa Alianza para la Excelencia Turisticadifundió ayer susprevisionesde futuro

Elturismo cierra2008 encrisis
ynoserecuperaráhasta2010
Excelturprevé una
disminución del 3%
del PIBturístico en
Españaesteaño-----

La acusada crisis y el
caos de Barajas, entre
las causas de los malos
resultados

EFE
MADRID

El turismoespañolentró en 2008
en una crisis de la que no se re-
cuperará hasta 2010, según las
previsiones difundidas ayer por la
Alianza para la Excelencia Turís-
tica (Exceltur).

Su vicepresidente ejecutivo,
José Luis Zoreda, dijo en una rue-
da de prensa que el sectOr turísti-
co empezó a notar notablemente
el cambio de ciclo a partir del ve-
rano por la caída de la demanda
nacional.

El turismo, por primera vez en
la última década, no swna en 2008
al crecimiento de laeconomía es-
pañola, sino que resta, ya que el
PlB turístico -lSTE- (elaborado
vor Exceltur) cayó el 1,1% res-
pecto a 2007.

Asimismo, el Jobbyestima para
2009 una disminución adicional
del 3% del PlB turístico en Espa-
ña, mayor que el 1,2% del PlB del
conjunto de la econonúaque pre-
vén los analistas.

Lo que preocu¡;>aa Zoreda es
la reducción del mvel de empleo
en el sector turístico en 2008, ya
que las previsiones recientes he-
chas por AFI (Analistas Financie-

Elturismo, por primera vez en los últimos diez años, no suma en 2008 al crecimiento económico sino que resta.

ros Internacionales) sobre la evo-
lución de los afiliados a la Seguri-
dad Social de la hostelería yagen-
cias de viajes indican para mayo
de 2009 una caída por encima del
6%, lo que supondrá casi 100.000
trabajadores menos.

También la vicepresidenta de
Exceltur yconsejera delegada del
grupo Globalia, MaríaJosé Hi-
dalgo, aportó un dato preocu-
pante, la cobertura de reservas a
futuro se encuentra en estos mo-
mentos en un nivel entre un 15y
un 18% inferior al de la misma fe-
cha de 2007, además de que nin-

gún turoperador británico ha vo-
lado a Baleares en los últimos me-
ses del año.

Zoreda explicó que en 2008
hubo dos años turísticos en un
mismo ejercicio, ya que, tras un
primer trimestre esperanzador, se
registró un giro de 180 grados a
partir delverano para finalizarcon
un retroceso muy pronunciado
entre octubre ydiciembre.

El caos del aeropuerto madri-
leño de Barajas, debido a una su-
puesta huelga de celo de los pilo-
tos de Iberia, aunque ha podido
contribuir a los malos resultados

del turismo a finales de año, se-
guro que ha sido "desfavorable"
para la imagen de España tanto
en el mercado nacional como en
el internacional. Lacrisisllegó más
tarde de forma muy acusada, so-
bre todo para las agencias de via-
jes tradicionales, cuyo beneficio
se redujo por encima del 10%.

Aragón (por la Expo de Zara-
goza), Pirineos (porlanieve),Ex-
tremadura y Canarias han finali-
zado el año con resultados más fa-
vorables, mientras que el norte,
el Mediterráneo y Madrid han
aguantado peor la crisis.

CONTROLALGOBIERNOComparecerá trimestralmente para hablar de la economía

Zapatero no informará
del paro en el Congreso
hasta el10 de febrero

EFE
MADRID

El presidentedelGobierno,José
Luis Rodríguez Zapatero, ha evi-
tado que el Congreso le convoque
de forma urgente para compare-
cer sobre el aumento del paro a
cambio de un compromiso con
parte de la oposición para hacer-
lo trimestralmen te y de un pacto
para acudir a la Cámara en el pri-
mer pleno de febrero.

El Ejecutivo y el grupo socialis-
ta han negociado contrarreloj
para eludir una convocatoria de
Zapatero por parte de la Diputa-
cion Permanente, ya que este ór-

gano tenía previsto debatir ayer
sendas peticiones del PP por una
parte,ydeER~nJ~CVyelGru-
po Mixto por otra, con el fin de
que informara al Parlamento de
sus medidas para combatir el de-
sempleo, que afecta ya a más de
tres millones de personas.

Los socialistas han apurado las
negociaciones, a varias bandas,
hasta poco antes de la votación,
primero para ofrecer compare-
cencias trimestrales sobre econo-
mía del presidente y luego para
cerrar lafechade la primera, cuan-
do el Congreso recupere la acti-
vidad ordinaria, en el pleno que

José Luis Rodríguez Zapatero.

comenzará el 10 de febrero.
Este martes todos los grupos de

la oposición habían comunicado
al PSOE que estaban de acuerdo
con los requerimientos para que
Zapatero acudiera a un pleno ex-
traordinario este mismo mes, e in-
cluso se apuntaba la posibilidad

'.",1"", ,iI'¡¡,

de que fuera la semana próxima.
Sin embargo, ayer los socialis-

tas lograron sortear el llama-
miento, que el PP daba casi por
seguro, después de un acuerdo
con una parte de los proponen-
tes (ER~lU-ICV y el BNG) que
fue aceptado por CiU; el PNV lo
facilitó al abstenerse sus dos di-
putados en la votación de la ini-
ciativa del grupo popular.

Al retirarse lai>etición de las
formaciones de izquierdas única-
mente se votó la del PP, rechaza-
da por una mayoría de 30 votos
frente a 20, de los cuales 19 fue-
ron del grupo popular y uno de
la diputada de CC, Ana Dramas.

Más allá de los contactos fuera
de la sala, en el debate celebrado
por la Diputación Permanente,
órgano que sustituye al pleno en
los períodos inhábiles, lamayoría
de los grupos convinieron en la
importanaade que eljefe del Go-
biemo explique al Parlamento
cómo piensa afrontar el impo~-
tante aumento del paro.

TRANSPORTE AÉREO

Demandarán

aAENAe
Iberia por la
..vergüenza"
de Barajas

m

EFE
MADRID

La Organización de Consumi-
dores y Usuarios (OCU) de-
mandará a Aeropuertos Espa-
ñoles y Navegación Aérea
(AENA), dependiente del Mi-
uisteriode Fomento, yalacom-
pañía Iberia por la "vergüenza
nacional" derivada del "caos"
registrado en Barajas durante
los dos últimos meses.

Asílo indicó ayera Efelapor-
tavoz de la OCU, Iliana Izver-
niceanu, quien cifró en 60.000
los usuarios afectados por los
más de mil vuelos cancelados,
primero por la "huelga encu-
bierta" de los pilotos, luego por
las bajas por gripe de los con-
troladores aéreos y,finalmen-
te, por el temporal de nieve.

"El mes de diciembre yene-
ro han sido un auténtico pito-
rreo yun autén tico abuso para
los usuarios del transporte aéc-
reo", opinó la portavoz.

La OCU espera poder for-
malizar estaacción colectivaen
defensa de los intereses de los
pasajerosla próxima semana,
ya que de momento está reca-
bando las quejas y la docu-
mentación pertinente. Los
usuarios pueden utilizar, con
este fin, los teléfono 91.300.91.
55 Y902.888.922.

PRECIOS

Fortuna.
Ducados.BNy
Nobel cuestan
0.15eurosmás

EFE
MADRID

Las cajetillas de Fortuna, Du-
cados, Nobel yBNcuestan des-
de ayer 15 céntimos de curo
más ypasarán a costar 2,65eu-
ros, según la resolución del Co-
misionado para el Mercado de
Tabaco, publicado ayer en el
Boletín Oficial del Estado.

Estas marcas, clásicas de la
tabaquera hispano-francesaAl-
tadis, son comercializadas aho-
ra por Imperial Tobacco, la ta-
baquera británica que en 2008
formalizó la adquisición de la
firma de origen español.

Imperial Tobacco se suma
así a la subida de loi precios de
lascajetillas de tabaco de entre
10y 15céntimos realizada por-
su competidor Philip Morris el
pasado sábado ypor la que al-
guna de sus principales mar-
cascomo Marlboro o Chester-
field pasan a costar 3,10 Y2,85
euros, respectivamente.
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Lasmuertesencarreteraenlaprovincia
tCayeronun50% enlosúltimoscuatroaños
Tráfiéo ha instalado 14 puntos fijos de control de velocidad

La DGT anuncia que en breve habrá nuevos radares

M. D. G. CÁDIZ

La foto fija del tráfico gaditano
muestra cómo Cádiz sigue sien-
do la SE'guJJdaen niveles de sinies-
tralidac. en carretera de toda
Andalucia (después de Sevilla),
con un total de 1.053accidentes
de tráfko registrados en 2008y
un total de 46víctimas mortales.

Sin embHgo. ampliando el
foco hasta 2005 (antes de apli-
car.e el Plan de T,-áfico y la Ley
del ~arné por puntos), las esta-
dbica. indican cómo año tras
:;j1O.e.1número de accidentes ha
;'.10,iecreciendo de manera espec-
',acular.

En concreto, el número de acci-
'Íentes (1.053)ha bajado un 15%
!.;specto a 2007'1un 21% respec-
to a 2005.En lo que respecta a vic-
timas mortales, la caida llega ser
de un 58% con respecto a 2004y
de un 44% respecto a 2005.

Asi lo dio a conocer ayer el sub-
delegado del Gobierno en Cádiz,
Sebastián Saucedo, tras presidir
la Comisión de Seguridad Vial de
la provincia, en la que participa-
ron también el jefe provinci.d de
la DGT en Cádiz, Luis Javier
Herrero, y representantes de la'
Guardla Civil, de la Demarcación
de Carreteras y de las policias
locale~ de la provincia. Y aunque
estal'. prevista la participación
del director de la DGT,Pero Nava-
rro, Ímalmente no fue posible su

""'_U'=CCC

presencia pues se canceló 'elavión
en el que viajaba desde Madrid,

La reunión sirvió para anali-
zar los «buenos» resultados obte-
nidos con el Plan estratégico de
la DGT iniciado hace cuatro años
y que concluyó en 2008,y de los
que se desprende la reducción de
accidentes y de muertes en carre-
tera.

En una rueda de prensa poste-
rior, Sebastián Saucedo y Luis
Javier Herrero recordaron que
2008 ha sido el año en el que se
registró una mayor caida en todos
los datos de siniestralidad. Lo que
según Saucedo, se explica en que
el año pasado se han hecho al Ím
efectivas las sanciones .delcarné
por puntos y «losusuarios lo han
notado- al empezar a perder pun-
tos,.. Saucedo también asoció la
bajada de siniestros a <nmamejo-
ra de la gestión del tráfico y de las
infraestructuras» de carreteras,
y contabilizó 106 actuaciones «en
los últimos años» por todas las
administraciones.

Luis Javier Herrero, por su par-
te, anunció ayer que C~diz con-
tará con nuevos radares fijos en
sus carreteras según contempla
el nuevo Plan Estratégico de Trá-
fico para 2009-2011de la DGT.Aun-
que aún no se conoce cuántos de
ellos le corresponderán a la pro-
vincia, dónde se situarán, ni si
llegarán a estar listos antes de
que finalice el 2009-

«Elnuevo Plan estratégico está
aún en fase de evaluación» y aun-
que «está previsto que haya rada-
res nuevos, aún no está definido
cuántos habrá, ni dónde se colo-
carán», explicó ayer el jefe pro-
vincial de Tráfico matizando asi
la información que el pasado
lunes ofreció a La Voz, cuando
afIrmó que con toda probabilidad
no lleguen a instalarse ninguna
máquina este año.

Herrero espera, no obstante,
que la distribución de los nuevos
radares se conozca a lo largo de
este «primer trimestre», explicó
el jefe provincial de la DGT.

En el análisis del Plan 2004-
2008,Herrero recordó que duran-
te ese periodo se instalaron en la
provincia los 14puestos fijos de
control de velocidad que operan
en asfalto gadilano (aunque ésros
cuentan con siete radares). La
mitad de esos puntos fijos se colo-
caron en 2008y la otra mitad en
2007. El 85% de ellos coinciden
con puntos negros de carretera,
que cuenlan hasta 37,segúÍt recor-
dó ayer Herrero.

En la Comisión de Seguridad
Vial. además de un análisis de
años anteriores, se propuso la cre-
ación de una comisión de traba-
jo para estudiar Ountocon la Jun-
ta y Diputación) las posibles mejo-
ras en la señalización de l:1s
carreteras de la provincia.

Pese a que Pere Navarro no

f'lml~'iI~"1"I'J'1'1
~ 2004: Hubo 1.448 accidentes, de

los cuales 91 fueron mortales (72
de ellos en carreteras). Murieron
111 personas. .

~ 2005: 1.349 sucesos, 69 mortales

i (58 en carreteras). Hubo 83 muer-: teso

~2006: 1.284 siniestros, 78 morta-, les (61 en carreteras). Perdieron la
¡ vida 86 personas.
~ 2007: 1.240 accidentes, 74 mor-

tales (56 en carreteras). 86 falleci-
dos.

l 2008: 1.053 siniestros, 40 morta-

r les (35 en carreteras). 46 personas

L~dieron la Vlda~~___,n_-

participó en la reunión, el direc-
tor de la DGT (que ofrecia ayer
una conferencia sobre politica de
tráfIco en el Casino gadilano, den-
tro del Foro Cádiz 2012),valoró
los datos provinciales, «que supe-
ran el 40% previsto en el Plan y
encomendado por la Unión Euro-
pe.a»,y felicitó po.. tanto a los t'On-
Guctores gadilanos.

ccUna muerte es mucho»

Con todo, Navarro recordó que
aún «hay mucho por hacen>, ya
que -como recordó-los acciden-
tes de tráfico «siguen siendo la
principal causa de mortalidad en
España».

De hecho, como reza el lema de
la última campaña de la DGT,
Menos {muertos] siguen siendo
muchos. Y ayer Saucedo lo com-
p}etó diciendo que "el hecho de
que se produzca una muerte, ya
es m¡;cho. Cualquier acci¡j'mte de
este tipo te enturbia todo el aná-
lisis; por eso no vamos a bajar la

..
"

Los hombres
cometen más
infracciones

M. D. G, CÁDIZ

Desde 2006hasta hoy, más
de 40.357gadilanos han sido
denunciados por infringir
las normas de tráfico. A
ellos se suman otros 28.346,
que en lugar de denuncias,
se les impuso algún tipo de
sanción. Unos y otros per-
dieron 225.324puntos del
carné, según dio a wnocer
ayer Sebastián Saucedo. El
subdelegado del Gobierno
hizo hincapié en cómo de
todos esos sancionados, el
86,4% eran hombres. Y
cómo el 60% de las infrac-
ciones pertenecen a con-
ductores de entre 20 y 40
años, frente a un 27%de las
personas de 40 a 60 años.

La mayoria de las infrac-
ciones eran por no llevar el
cinturón (28%) Ypor exce-
so de velocidad (el 26,7%).
Saucedo, sin embargo, puso
especial atención en los
casos de infracciones por
alcoholemla, ya que un
1,4% de los conductores a
los que se les hizo la prue-
ba en la carretera dio posi-
tivo y fue sancionado.

guardia>'.y pidió <dacolaboración
de todos para acabar con esta
lacra que es la mortalidad en las
carreteras» .
mgarcia@lavozdigital,es

el EN NUESTRA WEB

Puede comentar esta loformación
en nuestra páginaweb.
lavozdigital,es ~"{ ,vo".,
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"LoúnicoquepierdeMálagaesun
directorgeneralmejorable"
La consejera de Medio Ambiente cuestiona al ex jefe de la Cuenca Mediterránea

DIEGONARVÁEZ
Málaga

No sepuedeperder lo que no se
nene y la CuencaMediterránea'
Andaluza careció de competen-
cias de decisión desde que se
transfirió a la Junta en 2005,y si
habíaun director generalen Má-
lagaera "por comodidad,comolo
era que el director de la Cuenca

, Atlántica estuvieraenJerez".Con,
estasorprendenteafirmación, la
consejera de Medio Ambiente,
CintaCastillo,intentó ayerzanjar
la polémica sobre la pérdida de
peso institucional y de autonomía
de Málaga en la gestión de los re-
cursos hidrográficos por la des-
aparición de la Cuenca Mediterrá-
nea Andaluza. antigua Confedera-
cíón Hidrográfica del Sur, cuyo di-
rector general, dijo, "ha tenido to-
da la capacidad de hacer propues-
tas". pero nada más.

Pero no conforme cori restar
importancia al rango del cargo cu-
ya pérdida ha originado una olea-
da de criticas en Málaga contra el
centralismo de la Junta, la conse-
jera también cuestionó la labor
de quien lo ha ostentado, Antonio
Rodriguez Leal. "Lo único que
pierde Málaga es un director ge-
neral que es mejorable en su ges-
tión y por eso ha dejado de serio,
y en ningún caso esta consejera
tenía intención de seguir contan-
do con él". Rodriguez Leal. que
cesó hace una semana, dijo irse
decepcionado, que Málaga si pier-
de competencias y que es com-
prensible el sentimiento de agra-
vio de los malagueños porque se
escapa a Sevilla la gestión de más
de 100 millones de euros.

Lejos de lograr su propósito'
de aplacar ánimos. las palabras

La consejera Cinta Castillo (derecha), ayer en Málaga. / GARdA-SANTOS

de Castillo reavivaron la contro-
versia y produjeron reacciones
de indignación como la del alcai-
de de Málaga, Francisco de la To-
rre, porque "se nos ocultó que des-
de 2005 todo el poder de decisión

se quedó en la sede de la conseje-
ria en Sevilla despojando a Mála-
ga de esas competencias". "La'
Junta nos confirma ahora con ci-
nismo que nos engañó en 2005 y
que era lo que todos nos temía-

mas. pero siempre desmintie-
ron".

La consejera se esforzó en ex-
plicar que todo se trata dc una
"falsa polémica" sin fundamento
en ,nada real. Eso sí. admitió que
su departamento ha errado al no
haber explicado antes y de forma
precisa los cambios en el organi-
grama de la gestión del agua en la
comunidad autónoma.

La asunción de competencias
del Guadalquivir desde le pasado
1 de enero, que otorga a la Junta
la gestión de todas las cuencas,
ha provocado 'una reorganización
del organigrama de gestión.

Las confederaciones y cuen-
cas desapareceít como organis-
mos y su gestión queda toda agru-
pada en la Agencia Andaluza del
Agua, en cuyo seno se han creado
cuatro direcciones generales sec-
toriales. para todas ellas: Servi-
cios y Régimen Económico, Plani-
ficación y Participación, Infor-
mes y Explotación. y Dominio Pú-
blico Hidráulico.

El territorio se reparte en cua- ,
tro distritos hidráulicos coinci-
dentes con la delimitación de las
antiguas confederaciones, Medi-
terráneo, Guadalquivir. Guadale-
te-Barbate y Río Tinto. Odiely Pie-
dras, Alfrente de cada uno habrá
un director récnico. pero Castillo
insistió en que se mantienen edifi-
cios. sedes y todo el personal.

Anunció que Málaga será la
sede de un Observatorio del
Agua, órgano autónomo cuya fi-
gura juridica aún está por dedi-
cir. con funciones consultivas y
de control. Diseñará como se lo-
gra el objetivo del precio único
del agua en Andalucia. además
de evaluar políticas, y estudiar
mejoras de servicio y gestión.

GRAJ'lADA

Centro de ancianos
sin calefacción
La calefacción del centro de
estancia diurna para mayo-
res Buenos Aires, en Grana-
da, lleva dos meses estropea-
da. La Junta, de quien depen-
de el edificio, alega que el sis-
tema se va a cambiar. Mien-
tras, ha habido uno alternati-
vo que el pasado viernes se
vio interrumpido al congelar-
se una tuberia a causa del
frío, según la administración.
Al centro suelen acudir unos
200 usuarios al día.- v e

JEREZ

Vueloscancelados
por la niebla
La niebla anuló ayer la activi-
dad en el aeropuerto de Je-
rez durante parte de la maña-
na. Antes del mediodía. se ha-
bían cancelado y desviado
cinco vuelos con origen o
destino en Jerez. La falta de
visibilidad provocó la sus-
pensión del primer enlace
con Madrid a las siete de la
mañana y la cancelación de
dos salidas más hacia la capi-
ta1.-A H,

COSTA BALLENA

La Jmita da la
razón a Chipiona
El departamento técnico de
Topografía de la Junta ha da-
do la razón a Chipiona (Cá-
diz) en su demanda sobre la
titularidad de una parcela de
210.000 metros cuadrados
de la urbanización Costa Ba-
llería que. en opiniórt de los
denunciantes, habia usurpa-
do. urbanizado y repercutido
a efectos de cobro de impues-
tos locales el municipio de
Rota.- F.J R

'..;,:', :",?,:':"'::; ",;:,;;',',"--
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El polémico adelanto del Cl)rso
Padres y sindicatos discrepan sobre los beneficios del nuevo calendario escolar

"""'"
MANUELJ ALBERT
Córdoha
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Unpuñado de dias son sufIcien-
tes para levantar una polémica,
Así ha ocurrido con el borrador
dc la Consejeria de Educacíón
en el que se plantea el adelanto
del curso escolar en seís días lec-
tivos y que ha enfrentado a los
sindicatos con la Junta y con las
asociaciones de padres, Dicho
borrador establece que e! calen-
daría comicnce e! 7 de septiem-
bre para los alumnos del segun-
do ciclo de Educación Infantil,
Primaria y Educación Especial,
que hasta ahora íniciaban sus
clases e! 15 de septiembre, En
cuanto a los alumnos de Erluca-
ciónSecundaria, Bachillerato y
Formación Profesional, el calen-
dario lectivo comenzará el15 de
septiembre y finalizará el 22 de
junio, a excepcíón de los de se-
gundo ciclo de Bachillerato, que
recibirán clases hasta el 30 de
mayo para preparar los exáme-
nes de acceso a la Universi<;!ad.

La intención de la Junta es
favorecer la conciliación de la vi-
da familiar y laboral, mejorar el
rendimiento escolar y acercar el
sistema a las prácticas educati-
vas de la VE, Según la consejera
de Educación, Teresa Jiménez,
la idea es ir ampliando año tras
año los días de antelación con
los que se iniciaria e! curso, Su
propuesta ha sido muy bien aco-
gida por la Confederación Anda-
luza de Asociacíones de Madres
y Padres de! Alumnado por la Es-
cuela Pública (Codapa), Su presi-
denta, Teresa Trigueros, se re-
unió ayer con la consejeria para
tratar este asunto, "No sólo esta-
mos de acuerdo con este anun-
cio, sino que a lo largo de los

"
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Nuria Gil, madre y profesora, prepara a sus hijos para ir a clase.;' ,. J. VARGAS

años hemos intcntado que la
Consejería pusiese en marcha
un nuevo decreto de Jornada y
Calendario, El que teníamos es
anterior a la LOE y habia que
adaptarlo", detalló ayer, Para fa-
milias cuyos progenitores son
trabajadores, la noticia también
ha sido bien recibida, "A princi-
pios y a finales de curso, a mi
hijo de tres años lo tengo que
dejar o con mis padres o con mi
hermana o con amigos", explica
Laura Ramirez, de 35 años, que

, ,---,-

es autónoma, Reconoce que in-
cluso en alguna ocasión ha debi-
do de ausentarse de su trabajo
porque nadie podia hacerse car-
go de su hijo, Nuria Gil tiene 34 y
dos hijos de cinco y tres años, "Si
que puede suponer un respiro
para muchas familias", afirma,
Nuria tiene un punto de vista pri-
vilegiado, Es madre y profesora
en un lES: "La medida de adelan-
tar el curso escolar supone para
los profesores que tengamos que
resolver todo e! papeleo burocrá-

--

Hacia el primer colegio
musulmán de España
VALMECOR~-----
Granada---.-------

La Comunidad Islámica de Espa-
ña pretende crear el que seria el
primer centro de educación pri-
maria musulmán del país en
Granada, El área metropolitana
granadina es de momento e!lu'
gar más probable para llevar a
cabo este proyecto, La intención
es iniciar la actividad en el cur-
so 2010/2011."No intenta enfren-
tarse al sistema vigente, muy al
contrario, es una alternativa
que hará hincapié en la defensa
de los valores fundamentales
que hoy dia se están devaluando
mucho en la sociedad actual",
Ésa es la base fundamental de!
proyecto, asegura e! presidente
de la Comunidad Islámica d~ Es-
paña, Malik Ruiz, quien confia
en poder adquirir los terrenos
durante este curso para acome-
ter las obras el próximo,

Aunque la idea viene de hace
bastantes años, fue en 2005 cuan-
do se creó una fundación a fin de
dar cobertura legal a la idea, Aho-

ra se ha dado un nuevo impulso
al proyecto que parte de la nece-
sidad de "volver a recuperar valo-
res" y de algún modo "liberta-
des", El centro no es sólo para
musulmanes, advierte Ruiz, aun-
que es obvio que la enseñanza
estará basada en esa creencia,
"pero no trata de fomentar segre-
gación, en absoluto",

Un centenar de profesores y
pedagogos de la comunidad islá-
mica que ejercen su profesión
en Europa han abordado esta se-
mana el asunto en unas jorna-
das celebradas en e! Centro de
Estudios Islámicos de Granada,

La ayuda que recibe de! exte-
rior la Comunidad Islámica es
fundamental para llevar a cabo
la iniciativa, puesto que la situa-
ción económica de los musulma-
nes en España y en concreto en
Andalucía "no es muy solvente",
La escuela del Shayj, que seria
probablemente la denomina-
ción de! centro, ofreceria un pro-
grama curricular similar al de
centros publicas españoles, un
programa homologado, Autof;-

nanciación en alto grado seria
"capital" para desarrollar la
idea, sostiene Ruiz, que prevé
que habria que pagar algo por la
docencia, aunque seria una cosa
intermedia entre- un centro pri-
vado totalmente y uno público,
"Hay que ser realista soi)re la
situación económica de los mu-
sulmanes", La Comunidad lslá-
mica cree que hay "muchas defi-
ciencias" en el sistema educati-
vo actual y por eso desea hacer
hincapié en ellas, Según Ruiz,
"los hombres están perdiendo la
visión de cómo tratar a los que
les rodean y los niños, que son el
futuro, también",

La búsqueda de terrenos pa-
ra instalar la futura escuela ex-
cluye con casi total seguridad la
capital granadina por la falta de
espacio y se centra en el área
metropolitana, La Comunidarl
Islámica de España, que mantu-
vo reuniones con los anteriores
responsables de Educación de la
Junta, tiene previsto un nuevo
encuentro en fechas próximas
para retomar e! tema,

tico en menos dias, Yen Secunda-
ria y Bachillerato, con los exáme-
nes de septiembre, todavia más",
Esta idea, entre otras, sirve para
que los sindicatos mayoritarios
(CC00, UGT, CSIF, ANPE YSA-
DI), se hayan unido con una sola
voz para oponerse frontal mente
al anuncio de Educación, "Los
problemas de planificación a
principios de curso son habitua-
les. Es un momento critico, en el
que el profesor está obligado a
cumplimentar un grueso volu-

men de papeleo, como el proyec-
to de centro, la planificación de
centro,., Antes teníamos dos se-
manas para hacerla, ahora ten-
dremos una", explica Juan Car-
los Hidalgo, secretario general
de FETE-UGT.Por su parte, José
Blanco, secretario general de la
Federación de Enseñanza de CC
00 en Andalucia, aclara que "és-
te no es un problema de no que-
rer trabajar más, Los profesores
estamos desde el 1 de septiem-
bre al 30 de junio, Y mucho tra-
bajan en julio", Blanco subraya
que su oposición se basa en que
el planteamiento de la Junta no
cumplirá con sus objetivos: "Ni
mejora la conciliación de la vide.
laboral y familiar ni, desde lue-
go, el rendimiento", Los sindica-
tos se reúnen con la Consejeria
el lunes que viene, Esperan en
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"Hay que replantear
en profundidad
todo el calendario",
sostiene un experto

contrar un clima de diálogo que
favorezca la negociación, Pero si
las posturas siguen igual. no des-
cartan iniciar movilizaciones,

Tampoco desde el ámbito de
los investigadores universitarios
se tiene claro que un avance de
seis días lectivos en el inicio del
curso vaya ligado a una mejora
de resultados académicos, "El
adelanto del calendario es com-
plejo, Hay que diferenciar entre
lo que son medidas efectivas de
las efectistas, No está mal que se
adelante el curso, pero no es un
indicativo claro de que vaya a
suponer una mejora de los rendi-
mientos escolares", afirma Bias
Segovia, profesor de la Facultad
de Ciencias de la Educación de
la ,Universidad de Córdoba, "Pa-
ra mejorar, hay que replantear-
se en profundidad todo el calen-
dario", añade,
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